Liebe Kinder der Klassen 4a und 4b,

wir haben zahlreiche Mitteilungen per Mail von euch erhalten und uns gefreut, dass die meisten Kinder gut mit dem Lernplan arbeiten. Das zeigt uns, dass ihr viele erlernte Arbeitstechniken aus den vergangenen Schuljahren bestens anwendet. Wir wissen aber auch, dass es nicht ganz leicht ist, selbstständig und konzentriert zu Hause zu lernen.

Es ist eine besondere Situation und ihr werdet sie meistern.

Für alle Kinder, die gern mehr machen wollen, bieten sich die - Aufgaben an. In den Zusatzangeboten gibt es auch Österliches.

Bleibt schön gesund und grüßt eure Eltern, die euch beim selbständigen Lernen stark unterstützen.

Frau Friemel & Frau Klama

